

Daniel Deußer führt um Weltcup

Geschrieben von: DL

Montag, 21. April 2014 um 15:15

Lyon. Vor dem entscheidenden letzten Durchgang um den Springreiter-Weltcup führt in Lyon der deutsche Meister Daniel Deußer auf dem Schimmelwallach Cornet d`Amour mit lediglich zwei Fehlerpunkten vor den beiden gleichplatzierten Ludger Beerbaum auf Chiara und dem Schweizer Olympiasieger Steve Guerdat auf Nino des Buissonnets, die jeweils vier ⬜ Strafpunkte vorweisen. Deußer und Beerbaum waren im ersten Umlauf des Finals ohne Fehler geblieben, wie auch Marcus Ehning auf Cornado und der britische Team-Olympiasieger Scott Brash auf Ursula.

Wegen Lahmheit seines Hengstes Lacrimoso hatte der Franzose Patrice Delaveau, nach zwei Springen an erster Stelle mit Guerdat, zurückgezogen.